

# *L' Argentine présidera le groupe d'action de l'OMS contre les faux médicaments*

---



Buenos Aires, 26 mai (RHC-ANS)- L'Argentine a été élue pour présider le groupe d'actions de l'OMS , l'Organisation Mondiale de la Santé , contre les médicaments falsifiés , a signalé cet organisme de l'ONU.

La décision a été prise à la 67<sup>e</sup> Assemblée Mondiale de la Santé , lors de l'analyse du rapport de la seconde réunion du Groupe de travail d'États Membres sur les produits médicaux de qualité inférieure , faux, faussement étiquetés, falsifiés, contrefaits.

Ce groupe d'action est un organisme créé pour établir une collaboration internationale dans les stratégies contre la falsification de médicaments, depuis la perspective de la santé publique et sans tenir compte des considérations relatives au commerce et à la propriété intellectuelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24150-1-argentine-presidera-le-groupe-daction-de-loms-contre-les-faux-medicaments>



**Radio Habana Cuba**